

**Protokoll:**

Rm Balmes (CDU) merkt an, dass der Beschluss bereits in der Sitzung des Stadtrates am 28.11.2013 habe erfolgen sollen. Da dieser aber damals nicht dem Rechtsamt vorgelegen habe erfolgte eine Beschlussfassung in der Sitzung des Stadtrates am 10.4.2014 – mit einer falschen Anlage. Er vermutet, dass es aufgrund von Personalmangel nicht möglich sei, dass Vorlagen gut ausgearbeitet werden könnten.

Beigeordneter Knopp erklärt, es handele sich hierbei um ein Versehen, dass heute korrigiert werde. Inhaltlich habe sich gegenüber dem 28.11.2013 nichts geändert.